

## Afganistán

# La incertidumbre política del país impone serias limitaciones a la distribución de asistencia humanitaria

Durante 14 años de guerra, el pueblo afgano ha soportado el sufrimiento con entereza. Al terminar ese período, Afganistán ha entrado en una nueva etapa. En 1992 más de 1,5 millones de refugiados afganos

de larga data se repatriaron del Irán y el Pakistán para comenzar el proceso de reconstrucción de sus hogares y sus vidas. También volvieron a sus comunidades un gran número de desplazados internos a quienes la



Foto UNCHIS/(Habitat)/J. Leslie

*Hubo que proporcionar un albergue temporal a las familias desplazadas que se trasladaron a tierras más altas con las posesiones que pudieron transportar en Surkh Dak (Nimruz), Afganistán.*